

Der Präsident  
der Bayer. Akademie der  
Wissenschaften

5990

München 23, den 27. Juli 1948  
Maria-Josepha-Straße 11  
Fernsprecher Nr. 33 740

An das Institut  
für ältere deutsche Geschichtsforschung  
z.Hd. von Herrn Präsidenten Prof.Dr.Friedrich Baethgen

M ü n c h e n 27  
Sternwartstr.20

Betreff: Ihre beiden Schreiben vom 8.6.48.

Sehr geehrter Herr Kollege !

In Beantwortung Ihrer obigen Schreiben darf ich Ihnen mitteilen, daß sich die Philosophisch-historische Klasse in ihrer letzten Sitzung vom 2.Juli 1948 dahin ausgesprochen hat, daß ein Verzicht auf einen zweiten Vertreter der Akademie in der Zentraldirektion der Monumenta Germaniae von seiten der Akademie nicht ausgesprochen werden sollte. Vielmehr sollte die grundsätzliche Frage, ob ein oder zwei Vertreter zu entsenden sind, die ja auch die Akademien in Wien und Berlin angeht, in der nächsten Sitzung der Zentraldirektion besprochen und die Entscheidung gefällt werden.

Entsprechend der Bitte der Klasse, benenne ich Herrn Geh.Rat  
A. R e h m als Vertreter der Akademie für diese Sitzung.

Mit den verbindlichsten Grüßen  
Ihr sehr ergebener

*W. Meißner*

(Professor Dr. Walther Meißner)

wei